

GZ. BMF-20030/0003-III/3/2018  
**zur Veröffentlichung bestimmt**

**21/18**

**VORTRAG AN DEN MINISTERAT**

betreffend die Nominierung von  
Dr. Christoph Pesau, Sonderbeauftragter für Asien,  
zum österreichischen stellvertretenden Gouverneur bei der Asiatischen Infrastruktur  
Investitionsbank und bei der Asiatischen Entwicklungsbank

Derzeit wird die Funktion des stellvertretenden österr. Gouverneurs

- bei der Asiatischen Infrastruktur Investitionsbank (AIIB) von SC Mag. Harald Waiglein bzw.
- bei der Asiatischen Entwicklungsbank (ADB) von AL Dr. Elisabeth Gruber ausgeübt.

Herr Dr. Christoph Pesau, Sonderbeauftragter für Asien im Bundesministerium für Finanzen, soll diese beiden Funktionen ab Inkrafttreten für die Dauer der Bestellung als Sonderbeauftragter für Asien wahrnehmen. Danach soll die Funktion wieder durch die bisherigen stellvertr. Gouverneure übernommen werden. Die Bestellung und Abberufung des Sonderbeauftragten für Asien erfolgt durch den Bundesminister für Finanzen.

Gemäß den Statuten der angeführten Institutionen nominieren die Regierungen der Mitgliedsstaaten ihre Vertreter/innen in den Gouverneursrat dieser Institutionen.

Ich stelle sohin

den Antrag,

die Bundesregierung möge dem Herrn Bundespräsidenten vorschlagen

1. Herrn Sektionschef Mag. Harald Waiglein für die Dauer der Bestellung von Dr. Christoph Pesau als Sonderbeauftragter für Asien aus seiner Funktion als österreichischer stellvertretender Gouverneur bei der Asiatischen Infrastruktur Investitionsbank zu entheben;

2. Frau Abteilungsleiterin Dr. Elisabeth Gruber für die Dauer der Bestellung von Dr. Christoph Pesau als Sonderbeauftragter für Asien aus ihrer Funktion als österreichische stellvertretende Gouverneurin bei der Asiatischen Entwicklungsbank zu entheben;
3. Herrn Dr. Christoph Pesau, Sonderbeauftragter für Asien, ab Inkrafttreten für die Dauer der Bestellung als Sonderbeauftragter für Asien zum österreichischen stellvertretenden Gouverneur der Asiatischen Infrastruktur Investitionsbank und der Asiatischen Entwicklungsbank zu bestellen.

7. Juni 2018  
Der Bundesminister:  
Löger